

USS abrirá sus centros veterinarios para atender durante los incendios

La Universidad San Sebastián (USS) abrirá las puertas sus los Hospitales Clínicos Veterinarios y Centros de Rehabilitación de Fauna Silvestre (Cerefas), con el objetivo de combatir los efectos de los incendios forestales en los animales. La atención estará a cargo de académicos y estudiantes voluntarios de la carrera de Medicina Veterinaria de la USS. María Emilia Undurraga, decana de la Facultad de Ciencias de la Naturaleza, comentó que "esta iniciativa aporta directamente a combatir uno de los grandes desafíos del país durante esta época, que son los incendios forestales".



Académicos y voluntarios atenderán a los animales.